



REDES DE PODER



Villegas le gana el pulso a Morena

Un actor político que sale muy fortalecido tras los comicios de este domingo 1 de junio, sin duda, es el **gobernador de Durango**, el priista **Esteban Villegas**, que con un sólido trabajo al frente de la entidad, fue un factor decisivo para frenar el avasallamiento al que había estado acostumbrado **Morena** en los últimos **procesos electorales**, partido que no pudo avanzar realmente en la entidad y que perdió las principales ciudades en **Durango** en la **elección** a manos de la alianza **PRI-PAN**, la misma que llevó a **Villegas** en la gubernatura en 2022, destacando por supuesto la joya de la corona, **Durango capital**. Y más allá del triunfo del domingo, **Villegas** le asesta un **duro golpe político** a sus adversarios y los debilita de cara a la sucesión en 2027. **Villegas** da el ejemplo de que **Morena** no es invencible, se afianza como un líder de oposición de cara a lo que viene, y bueno, deja muy en claro que no es, por ejemplo, **Alfredo del Mazo**.

Visita inesperada

La jornada de la **primera elección judicial** dejó **polémicas secundarias** a la votación. Una de las cuales

fue la presencia de personal militar en la sesión del **Consejo General del INE**, algo que la consejera presidenta **Guadalupe Taddei** explicó como "**una cortesía**" de las **Fuerzas Armadas**. Cortesía que tomó por sorpresa incluso a los mismos consejeros, pues durante el día pidieron explicaciones al respecto.

El camino por seguir

Durante los próximos días, según el **INE** vaya a dando a conocer los resultados de las **elecciones judiciales**, poco a poco se va a ir vislumbrando cómo quedará la nueva integración de puestos clave en el **Poder Judicial**, principalmente, claro, la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, en donde no solo está en juego la composición, sino quiénes presidirán el pleno en los próximos años. No hay que perder de vista tampoco cómo quedará el nuevo **Tribunal de Disciplina**, órgano que será clave en lo que viene, así como los dos **nuevos magistrados del TEPJF**. De ahí, claro, a esperar el curso legal, por las denuncias en curso y las que vienen, para comenzar en serio con la preparación para el **1 de septiembre**, cuando los **nuevos juzgadores entren en funciones**.